
【事務局より】
 そよそよと吹くこの涼風、皆様はいかがお過ごしでしょうか。
 事務局は、今年度もワシントニア会理事会と共に、各施設の修繕及びシス
テムの改善作業を推し進めてまいりました。
特に白浜の修繕については、生方理事及び本田理事のお力をお借りして各
部屋をチェックし、夏前にはその報告をもとに改善作業を実施いたしました。
 また、来る１１月に熱海においては、温泉施設（大浴場含む。）の改修工事
を予定しておりますので、新しく改善された各施設を是非ご利用ください。
 事務局、サービスセンター及び各施設のフロントは、会員の皆様がリゾート
ライフを楽しんでいただけるよう、サービスの改善に努め日々精進してまいり
ます。
 また、１２月２２日（火）に開催する「オーナーズクリスマスパーティ」におい
て、会員の皆様にお会いできることを心より楽しみにしております。
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（1）白浜
   ウォシュレットの整備は単価が高い為再見積りする事になりました。
（2）各施設にドライヤーを設置（ユニットバスはコンセント設置工事をする）
    食器及び包丁を順次配備する。
（3）熱海
   100％源泉かけ流し工事及び浴室改修工事は11月初旬より男女順番に開始します。
   この間の大浴場は、時間帯を分けて男女順番に利用するようになります。
   ご利用の方は現地フロントにお問い合わせ下さい。
   年内に全てを完成させる為、皆さんに周知連絡する時間がなく
   申し訳ありませんが、ご協力の程よろしくお願いします。
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（1）未収入金の督促について
   現在、和田理事・道川活性化委員にご協力を頂いている作業は今後司法書士、弁護士に
   相談して実施する事としました。
（2）決算理事会及び総会の日程が決まりました。
    次回理事会・予算案審議 10月25日（日） 3号棟ミーティングルーム
    決算理事会       11月  8日（日）  〃    〃
    総会          12月12日（土）  〃    〃
（3）地デジ化に合せてテレビの購入費を検討する事にしました。
    3号棟1Ｆの庭の木柵及び玄関脇空き地の駐車場化の検討もします。

理事会報告

熱海の温泉源井戸が故障してお湯が出なくなりました。
至急修理をしますが、２～３週間はお風呂が使用出来ません。

ご利用の方は現地にお問い合わせ下さい。
（紅葉ヶ丘ガーデンハイツＢ棟 0557-83-5711）
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